
             Antrag vom Dezember 2020 

Lüften IV:  Studien über Raumlüftung in öffentlichen Gebäuden   
  veröffentlichen 

Antrag 

Der BA14 bittet den Oberbürgermeister sich beim Städtetag dafür einzusetzen, dass 
die Ergebnisse derzeit laufender Studien bzgl. Raumlüftung in öffentlichen Räumen 
und Gebäuden gesammelt und allen Kommunen sowie der Öffentlichkeit zur Verfü-
gung gestellt werden bzw. in Abstimmung der Kommunen untereinander-
entsprechende gemeinsame Studien beauftragt werden.  

Begründung 

Da derzeit das Interesse an Raumlüftung, bedingt durch die COVID-19-Pandemie, 
nicht nur durch Kommunen immens ist, macht es Sinn das Rad nicht ständig neu zu 
erfinden und ständig neue, einzelne Studien präsentiert zu bekommen. Auch im 
Sinne der Schonung der finanziellen Mittel der Kommunen ist es sinnvoll, gemein-
sam zu agieren. 
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